

***Unidad de Información y Vigilancia de Medicamentos.
Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos. (CECMED)***

“Eduquemos. Promovamos. Actuemos ahora.”

SEMANA MUNDIAL DE CONCIENCIACIÓN SOBRE LA RESISTENCIA A LOS ANTIMICROBIANOS.

DEL 18 AL 24 DE NOVIEMBRE.

Mensaje del día

¿Cuáles son las consecuencias del uso inadecuado de los antibióticos?

Las consecuencias del uso irresponsable de los antibióticos son:

- desarrollo de bacterias resistentes que restan efectividad al antibiótico en futuros tratamientos
- la falta de antibióticos efectivos para tratar infecciones, que a su vez pone en riesgo la práctica de procedimientos tan comunes como la cirugía mayor (p.ej. una cesárea o una operación de prótesis de cadera), los trasplantes de órganos y la quimioterapia. El uso irresponsable de los antibióticos podría, por lo tanto, cambiar nuestra vida por completo

haciéndonos retroceder a la época en la que una simple infección podía causar la muerte.

- transmisión de bacterias resistentes de unas personas a otras (o entre las personas y los animales) con el consiguiente

aumento del número y la gravedad de las infecciones

- incremento de los costes de la atención sanitaria por la mayor duración de las hospitalizaciones y la necesidad de una atención más intensiva.

La Habana, 21 de noviembre de 2024